

XPRESS

Dandim 1310/ Bitung Ikuti Hearing Bersama Aliansi Pemuda Bitung Bersatu

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPRESS.CO.ID

Sep 8, 2022 - 23:18



Dandim 1310/Bitung Hearing dengan Aliansi Pemuda Bitung Bersatu

BITUNG - Dikarenakan ada Batal aksi penyampaian pendapat dimuka umum (unjukrasa), Pemerintah Kota Bitung gelar Hearing antara Aliansi Pemuda Bitung Bersatu dengan Forkopimda Bitung, di Lantai VI Kantor Walikota Bitung Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa Kota Bitung, Kamis (08/09/2022).

Kegiatan Hearing yang dipimpin langsung Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, M.M., dihadiri Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efrandi, M.Han., Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, SH., S.I.K., MH., Kajari Bitung Bpk Frengkie son SH. MH., Kapolsek Maesa Kompol Dewa Ayu Rayoka Cempak, SIK., Kasat Intelkam Polres Bitung Iptu Reymond Sandewana, SH. dan Aliansi Pemuda Bitung Bersatu.

Dalam kesempatan itu, Aliansi Pemuda Bitung Bersatu diwakili koordinator aksi Charles Sombah mengutarakan tuntutan yang intinya menolak kenaikan BBM, dan meminta mengaktifkan kembali Bhabinkamtibmas, meminta penghentian galian C, menstabilkan harga bahan pokok, pembuatan pos keamanan di daerah yang rawan kriminalisme, mengaktifkan kembali patroli sajam dan pembuatan lampu-lampu jalan.

Menanggapi Kapolres Bitung menyampaikan bahwa, Pihak Polres Bitung tetap melaksanakan kegiatan keamanan berupa patroli yang sekarang nama timnya Resmob.

Terkait Permasalahan kriminalitas lanjut Kapolres bahwa itu bukan hanya tugas dari TNI/Polri saja, " " Keamanan itu ada dalam diri kita sendiri yaitu timbulkan kesadaran akan hukum, karena kejadian ini terjadi akibat dipengaruhi oleh beberapa faktor, yaitu faktor keluarga, kepedulian dari orang tua agar menjaga anak-anak kita, dalam arti masa bodo dengan keluarganya.

Kemudian faktor masyarakat, dimana di situ tidak ada peran dari masyarakat untuk menjaga atau mengingatkan sesama, karena ini dirinya Meminta kepada warga agar menjaga lingkungannya masing-masing dengan memberdayakan Pos Kamling yang ada," tukasnya

Sementara itu, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efrandi, M.Han., dalam arahannya menyampaikan bahwa akan mengaktifkan kembali Patroli Garnisun untuk membantu tugas Polri. Patroli Garnisun sambungannya dilaksanakan setiap pukul 21.00 hingga 00.00 WITA, di waktu paling rawan terjadi kriminalitas.

Selain itu Kodim 1310/Bitung mengungkapkan akan melaksanakan patroli gabungan dengan Polisi setiap Sabtu. Demi rakyat sejahtera maka harus didukung dengan keamanan dan kenyamanan.

"Mari bersama - sama menjaga Kamtibmas Kota Bitung ini. Kodim 1310/Bitung selalu siap membantu setiap permasalahan yang ada di Kota Bitung ini," tegas Dandim.

Menambahkan Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, menegaskan akan menindaklanjuti semua tuntutan dari Aliansi pemuda Bitung bersatu, dimana tuntutan yang diajukan diterima oleh pihaknya."Mereka menyampaikan apa yang dirasakan oleh mereka secara langsung sebagai pelaku," ucapnya.

Walikota pun mengajak kepada perwakilan Aliansi Pemuda Bitung Bersatu untuk dapat berpikir bersama-sama merumuskan apa saja yang perlu diajukan kepada pemerintah pusat

"Dari tuntutan yang diajukan selagi masih masuk dalam kewenangan pemerintah

daerah saya siap menindaklanjutinya," tuturnya. (AH)